# DAS PORTAL "BAYERN EINE WELT"

Die Welt beginnt vor Ihrer Haustüre: Viele Kirchengemeinden, (Hoch-)Schulen, Kommunen und Nichtregierungsorganisationen (NROs) in Bayern haben Partnerschaften mit sogenannten "Entwicklungsländern". Das Portal "Bayern Eine Welt" bietet Informationen, wer mit wem zusammenarbeitet und welche Verbindungen zwischen Bayern und der Welt bestehen.

Es will Aktivitäten der NROs, (Hoch-)Schulen, Kommunen und Kirchengemeinden dokumentieren, zum Austausch von Erfahrungen einladen und Kontakte herstellen zwischen denen, die eine Partnerschaft bereits umgesetzt haben und denen, die eine Partnerschaft planen.





## Impressum:

Eine Welt Netzwerk Bayern e.V. Metzgplatz 3, 86150 Augsburg info@eineweltnetzwerkbayern.de www.eineweltnetzwerkbayern.de



Gefördert aus Mitteln der Bayerischen Staatskanzlei.

Fotos mit freunlicher Genehmigung von SchuPa Tansania e.V. sowie AMANDLA gGmbH.

Flyer gedruckt auf 100% Recyclingpapier



Partnerschaften aus Bayern in die Welt

www.bayern-einewelt.de

#### **BAYERN**

Sie suchen Kontakte zu Partnerschafts-Aktionen in Ihrer Nähe?

Auf dem Portal "Bayern Eine Welt" finden Sie - auch nach Regierungsbezirken sortiert - die bayerischen Partnerschaften von

- Schulen
- Hochschulen
- Kommunen
- Kirchen
- NROs







## PARTNERSCHAFTEN...

...orientieren sich am Gemeinwesen. Gegenseitig geben wir uns Anteil an unseren Kulturen, Traditionen, Lebensbedingungen und Herausforderungen. Die Partner geben Impulse zur Verbesserung von Lebensbedingungen und entscheiden gleichberechtigt bei deren Umsetzung in konkrete Projekte mit. Dies begrenzt Partnerschaften nicht auf Projekte, ermöglicht aber die gemeinsame Arbeit an Projekten. Im Mittelpunkt steht immer das gegenseitige Kennenlernen, das Lernen voneinander und der Blick



über den Tellerrand.

Siehe hierzu auch die "Grundsatzerklärung bayerischer Eine Welt-Gruppen zu Projektarbeit, Entwicklung und Partnerschaft".

### MACHEN SIE MIT!

Das Portal ist so lebendig wie die Partnerschaften zwischen Bayern und der Welt. Tragen Sie Ihr Projekt in die Datenbank ein und nutzen Sie so die Möglichkeit zur Vernetzung und zum Erfahrungsaustausch.



Melden Sie Ihre Partnerschaft online an:

www.bayern-einewelt.de

